
鹿児島県立指宿高等学校○ 

 

令和７年度 第１回学校関係者評価委員会 報告 

 

１ 日 時  令和７年６月 20日（金） 15：20～16:10 

 

２ 場 所  本校会議室 

 

３ 出席者  外部評価委員４名，本校評価委員８名  計 12名 

 

４ 日程等  １．委嘱状交付 

       ２．学校長挨拶及び経営方針等 

       ３．本校の概要説明 

           各部，各学年から 

       ４．協議「学校活性化に向けて」 

           生徒募集，定員確保について，指宿高校に期待すること，その他 

    

５ 協議内容（○外部評価委員から ●本校評価委員から） 

 ○体育祭の屋内開催について，生徒から不満は出ていないか。コロナ禍以降，半日開催や出場

する競技種目の減少などが見られる。屋外で開催して，生徒らが発散できる場を提供するこ

とも考えていいのではないか。また，他校でも屋内開催の例があるか。 

 ●屋内開催は鹿児島商業や串木野高校などで見られる。屋内開催する意義としては熱中症対策

が主である。今回初めて屋内開催となるが，企画も生徒らを中心に考えさせており，プログ

ラム数も去年までより大幅に増えている。生徒も２種目以上出られるように計画をしてい

る。 

 ○「生徒の日」について具体的な内容を教えてほしい。 

 ●従来実施していた池田湖遠行に代わり，生徒が主体的に企画を考え教員はあくまで補助的に

関わるものを考えている。例えば半日はクラスマッチをしたり，ボランティアをやってみた

り，教員志望の生徒には柳田小学校で児童と関わる実習を体験する。一日図書室で本を読む

などでも良い。生徒が主体的に動くことを計画したい。 

 ○生徒募集に関して，ブログやＨＰ，Instagramは誰が発信しているか。 

 ●ブログとＨＰは担当職員による。Instagramは生徒会が中心に発信している。 

 ○ブログ，ＨＰは限られた人しか見ないが，InstagramやＸの宣伝効果は高い。生徒会や部活

動など生徒にどんどん発信させればＰＲに繋がる。 

 ○指宿市の広報誌には小中学校の話題が載ったりしている。指宿高校も積極的に活用すべき。 

 ○例えば，数学の成績が鹿児島市内の進学校の平均を上回っていることなどは生徒･保護者は

知らない。その他，部の活動やイベントなどをこまめにＰＲした方が良い。 


